

## **#ENLOSESTADOS**

## LEVANTAN LAMANO EN LA 41

## TRAS LA PUBLICACIÓN DE LA CONVOCATORIA DE MORENA, REVELAN INTENCIONES

REDACCIÓN



I menos 15 políticos, entre funcionarios, senadores, legisladores

federales y locales, así como alcaldes, entre otros, levantaron ayer la mano para participar en el proceso interno de Morena para elegir a los coordinadores de la Defensa de la Cuarta Transformación en los nueve estados donde se renovarán las gubernaturas.

Tras el lanzamiento de la convocatoria de Morena, estos políticos se sumaron a otros que ya habían externado su interés desde antes y a quienes lo harán en los próximos días, aunque el número de participantes total se



• DE SEP-TIEMBRE INICIA REGISTRO DE CANDI-DATOS. conocerá después del 25 y 26 de septiembre, días establecidos para que se registren.

Algunos anunciaron que no renunciarán al cargo público o de representación popular que ocupan en la actualidad, como lo establece la convocatoria.

Entre quienes se sumaron ayer, están Eduardo Ramírez, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, quien anunció que participará en Chiapas, sin solicitar licencia.

Por Jalisco, dará la pelea el legislador Chema Martínez, mientras que en Morelos, levantó la mano el edil de Jojutla, Juan Ángel Flores Bustamante.

A suvez, las senadoras Mónica Fernández Balboa (Tabasco), Antares Vázquez (Guanajuato) y Noemí Camino (Yucatán) anunciaron que se apuntarán, pero tampoco solicitarán licencia.

En tanto, la secretaria de Energía, Rocio Nahle, levantó la mano para Veracruz, y en Puebla, Rosario Orozco, viuda del exgobernador Miguel Barbosa, reveló su intención de buscar la candidatura. <sup>8</sup>



**DECIDIDAS** 

Tres senadoras anunciaron su interés en participar.





